

Kementerian Kesehatan Republik Indonesia
Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung
Program Studi Keperawatan Bogor

Sherly Trifani Syam
NIM P17320318071

Gambaran Pengetahuan dan Sikap Remaja Terhadap Pernikahan dini di SMAN 1
Rancabungur Kabupaten Bogor 2021

i-xiii + 77 Halaman, VI BAB, 5 Tabel, 5 Skema, 6 Lampiran.

ABSTRAK

Pernikahan yang sehat dilakukan oleh wanita atau laki-laki yang usianya cukup dewasa untuk menikah seperti adanya ketentuan batas umur. Kabupaten Bogor merupakan Kabupaten dengan jumlah penduduk tertinggi di Provinsi Jawa Barat yaitu sebesar 6.088.233,00 jiwa dan merupakan salah satu wilayah dimana pernikahan di Provinsi Jawa Barat paling banyak terjadi yaitu sebesar 11.331 pernikahan di 40 Kecamatan se-Kabupaten Bogor Selama periode Januari-Mei 2020. Penulis tertarik untuk meneliti mengenai gambaran pengetahuan dan sikap terhadap pernikahan dini di SMAN 1 Rancabungur. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui gambaran pengetahuan dan sikap terhadap pernikahan dini. Desain penelitian ini adalah deskriptif. Cara pengambilan sampel dengan menggunakan teknik cluster sampling dengan jumlah sebanyak 57 responden. Pengumpulan data diperoleh melalui instrumen penelitian berupa kuesioner. Dari penelitian ini didapatkan hasil dari 57 responden usia yang sebagian besar adalah 17-19 tahun sebanyak 46 orang (81%), jenis kelamin adalah perempuan sebanyak 47 orang (82%). Sebagian besar responden menyatakan pernah mendapatkan informasi mengenai pernikahan dini sebanyak 53 orang (93%), dan sebagian besar responden mendapatkan informasi terhadap pernikahan dini dari media elektronik sebanyak 42 orang (74%), dan pendidikan kedua orang tua responden sebagian besar berada ditingkat SMA sebanyak 27 orang untuk ayah (47%) dan 28 orang untuk ibu (49%). Hasil Penelitian ini menunjukkan sebagian besar responden memiliki pengetahuan terhadap pernikahan dini adalah cukup sebanyak 53 orang (93%). Hasil penelitian menunjukkan sebagian memiliki sikap terhadap pernikahan dini sikap positif sebanyak 31 orang (54%). Saran bagi perawat maternitas untuk memberikan pendidikan kesehatan dalam meningkatkan pengetahuan remaja tentang pernikahan dini dikalangan remaja.

Daftar Pustaka : 25 (1988-2020)

Kata Kunci : Pernikahan Dini, Remaja, Pengetahuan Terhadap Pernikahan Dini,
Sikap Terhadap Pernikahan Dini.